



Dharmazentrum Möhra

Liebe Dharmafreundinnen und –freunde, liebe Sangha,

ganz nach dem Motto: **Alles neu macht der Mai** wurde in der letzten Woche die gesamte Fassade unseres Haus professionell von Andreas und Michi aus Weimar gereinigt. Die beiden haben wunderbare Arbeit geleistet und Wind und Wetter tatkräftig und gut gelaunt getrotzt.



Zuguter letzt haben die beiden uns alle noch in die Höhe geliftet und so konnten wir uns einerseits von dem Erfolg ihrer Arbeit auch von oben überzeugen, aber vor allem einen wunderbaren Blick genießen!





Auch innen ist einiges los: Annika, Petra und Boris renovieren die Gästezimmer im Dachgeschoß, den Keller entrümpeln Lama Sherab und Lama Drubtscho, im Büro werden die Ordner neu sortiert und Rainer kümmert sich wie immer um unseren Garten.



Nach wie vor praktizieren wir **in Absprache mit HH Karmapa Thaye Dorje** morgens um **7 Uhr die Grüne Tara Puja**, mittags um **12 Uhr das Herzsutra mit dem Abwehren der Hindernisse** und **abends um 19 Uhr die Tschenresi Puja**. Wir machen Wünsche für Euch alle, für alle Wesen und hoffen, dass wir uns bald Wiedersehen können. Inzwischen bieten wir weiterhin einige Seminare und Pujas via Zoom an. Unser aktualisiertes Programm findet Ihr auf unserer Webseite: www.dharmazentrum-moehra.de

Herzliche Grüße euer Möhra Team!